

## Liebfrauenhaus Herzogenaurach Private Grund- und Mittelschule

Liebe Eltern,

an unserer Schule ist es uns wichtig, dass beide 5. Klassen immer gleich zu Anfang des neuen Schuljahres eine erlebnispädagogische Woche im Bayerischen Wald verbringen. Vorrangiges Ziel dieser Klassenfahrt ist das bessere Kennenlernen und das Bilden einer guten Klassengemeinschaft gleich zu Beginn dieses neuen Schulabschnittes. Alle wichtigen Informationen werden Sie unmittelbar zu Beginn des kommenden Schuljahres in einem weiteren Elternbrief erhalten.



Wenn Sie schon einmal googlen möchten, hier der Kontakt zu unserem Kooperationspartner:

### **Erlebnistage / Bayerischer Wald**

[www.erlebnistage.de](http://www.erlebnistage.de)

*Hier noch das „Kleingedruckte“, bzw. eine **Information, warum wir an unserer Schule überhaupt Klassenfahrten durchführen:***

*Wir erleben Klassenfahrten seit vielen Jahren als sehr positiven und wichtigen Baustein unseres Schullebens: Wir legen sehr viel Wert auf eine gute Klassengemeinschaft, also ein gutes Verhältnis sowohl zwischen den Schülerinnen und Schülern als auch mit den Lehrkräften. Zudem möchten wir vielfältige Gelegenheiten schaffen, in denen unsere Schüler lernen können. So erleben wir unsere Schüler plötzlich sehr selbstständig und aktiv. Das bayerische Erziehungs- und Unterrichtsgesetz (BayEUG) sowie eine ganze Reihe weiterer Schreiben des Kultusministeriums weisen den Schulen die Aufgabe zu, passende pädagogische Konzepte für die jeweilige Schule zu entwickeln. Dazu gehört vor allem auch das Fahrtenprogramm der Schule. Deshalb ist die Durchführung von Klassenfahrten regulärer Bestandteil unseres schulischen Angebotes und Schulkonzeptes und für die jeweiligen Schüler eine Schulveranstaltung, bei der die **Teilnahme verpflichtend** ist. (Art. 30 BayEUG).*

Eine Befreiung ist nur in Ausnahmefällen und auf schriftlichen Antrag der Erziehungsberechtigten bei der Schulleitung möglich. Wir bitten Sie, dies bei Ihren Terminplanungen zu berücksichtigen und uns in dieser Hinsicht bei der Umsetzung unsere pädagogischen Konzepte und profilbildenden Aktionen zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen – Wir drücken die Daumen, dass Ihr Kind am Liebfrauenhaus anfängt und dann auf Klassenfahrt dabei ist.

Michael Richter, Schulleiter

---